

みんなの要求みんなて実現！ 広げよう共同の輪！

# 大阪春闘共闘ニューズ

No. 9

2011年3月10日発行

〒530-0034 大阪市北区錦町2-2  
国労会館1F 大阪労連気付  
TEL 06 (6353) 6421 FAX (6353) 6420

## 橋下行革ストップ！府民と労働者のいのち・暮らし守ろう！

～北河内地区協3・1春闘学習決起集会 IN ラポールひらかた～

3月1日に北河内区協議会は春闘学習決起集会を行いました。今回の学習会は「橋下行革を許さず！府民・労働者のいのちと暮らしを守る」をテーマに大教組副委員長の辻保夫さんを迎えて学習会をおこない参加者は80名でした。大阪で、大型公共事業で多額な予算をばら撒いており、教育・医療・福祉には使わず府民の生活が更に困窮しています。新聞やTVなどのメディアを大きく活用して橋下知事は政策をおこない続けています。現在、西アフリカや中東諸国の貧しい国々では、大きく変化しつつあります。やはり、国家を動かしているのは政治家や評論家ではなくひとりひとりの国民なのです。また、賃上げも雇用も地域もみんなが元気になる春闘をたたかうと6名からの決意表明がありました。



長野くに子寝屋川市長選挙予定候補者もあいさつに

### 大阪府は子ども成長を損なう

#### 子ども・子育て新システム反対の声を！

～福保労大阪地本～

福祉保育労は「『子ども・子育て新システム』に反対する意見書を大阪府として国にあげること」「府独自の施策で、人材確保をすすめる人件費補助を確保すること」を大阪府に求めています。そこで、福祉保育労大阪地本として2月23日に、大阪府庁前で春闘宣伝行動を取り組みました。参加者は「保育を金もうけの対象にするな！市場化・企業参入を許すな！」「国と自治体が責任持つ公的保育を守れ」「集団保育と子ども達の成長・発達を損なう『子ども・子育て新システム』の導入に大阪府としてキッパリ反対の声を上げろ！」と訴えました。

### 大阪市は学童保育に責任を！

～大阪市学童保育指導員労組～

3月2日に、大阪自治労連加盟の大阪市学童保育指導員労組は、「大阪市は学童保育に責任を持て！」と大阪市役所前で宣伝行動を43人で行いました。

大阪市の学童保育は保護者による共同運営形態です。この10年間で労働者の賃金が上がらない中、父母の負担が非常に大きくなっています。1人ひとりの学童児が生き生きと過ごせるよう学童保育の内容を充実するためには、指導員が安心して働き続けられる条件が不可欠です。児童福祉法にも、「国と地方自治体が児童の育成に責任を負う」と明記されていますが、大阪市は学童保育に対する支援が十分とは言えません。大阪自治労連・大阪市学童保育指導員労組は、子どもも父兄も指導員も笑顔があふれる学童めざし、要求実現に向けがんばります。



“春闘スローガン” **すべての労働者の賃上げ・雇用確保を 実現しよう 内需主導の景気回復**

※各単産・地域での2011春闘でのとりくみをお知らせください！！メールかFAXで大阪労連へお送り下さい！